

De Monsieur Philippe MASQUELIER
Président du Formindep
1100 rue Faidherbe
59134 Fournes-en-Weppes

A Monsieur Martin HIRSCH
Directeur Général de l'AP-HP
3, avenue Victoria
75004 Paris

Fournes en Weppes, le 9 mars 2014

Monsieur,

Le Formindep est en plein accord avec les questions posées par le docteur Christian Guy-Coichard praticien hospitalier au sein de l'AP-HP, dans le courrier qu'il vous adresse ce jour.

Votre engagement public pour promouvoir l'indépendance de la formation et de l'information médicale est plein de promesses, comme lors de votre audition au Sénat en 2011 (dans le cadre de la mission commune d'information sur le Médiateur) au cours de laquelle vous avez fait la proposition suivante:

« Je propose donc des solutions radicales : la formation initiale et la formation continue des médecins, ainsi que les congrès, ne doivent plus dépendre de l'industrie pharmaceutique ».

Vous préconisez également l'interdiction de la visite commerciale des firmes.

Nous espérons que l'engagement personnel et l'interpellation du docteur Christian Guy-Coichard soutenus par le Formindep pourront vous permettre de mettre en œuvre ces solutions radicales, moyens efficaces pour réduire significativement les risques sanitaires que constituent les influences industrielles et pour améliorer la santé publique. La mise en œuvre de ces solutions redonnerait, par ailleurs, du sens à l'exercice des professionnels de santé et confiance aux usagers dans le système de santé et dans votre institution en particulier.

Nous vous prions de croire Monsieur le Directeur général en l'expression de notre entier soutien pour toute action que vous pourriez mener afin de garantir l'indépendance de la formation et de l'information médicales.

Philippe MASQUELIER
Président du Formindep
masquelier.p@orange.fr

Tel : 06 89 63 19 10